
87VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21.11.2014 
 

L’anno duemilaquattordici, il giorno ventuno del mese di Novembre nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 

in seduta  ordinaria di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dal Consigliere Pellitteri  

Procedutosi, alle ore 9.30 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo 

F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo . 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre la seduta. 

Non essendovi alcuna comunicazione, prende la parola il Cons. Cavaliere chiede notizie in merito 

ad una propria richiesta di timbri, presentata al protocollo il 10 Novembre e partita il 20 Novembre 

per mancanza della Responsabile dell’ Unita’ Organizzativa Ufficio Direzione. Vuol sapere se, in 

mancanza della Suddetta, le note in partenza possano essere firmate da altri Responsabili. 

Il Presidente risponde di avere sollevato il problema alla Dirigente dott.ssa Arena che ha risposto 

che possono essere siglate da qualsiasi altro Responsabile presente. Nel caso in questione si 

informerà su chi era presente e non ha firmato. 

Si dà atto che alle ore 09.35 entrano in aula i Conss. Di Maggio e Tarantino. 

Il cons. Cavaliere lamenta il fatto che nel suo ruolo di vicepresidente non viene tenuto nella dovuta 

considerazione. 

Interviene il Cons. Iovino che sostiene che il rapporto tra Presidente e Vice Presidente è anomalo, 

in quanto ad es. nel caso di decadenza del Presidente, il Vice prende l’incarico solo 

temporaneamente. 

Si dà atto che alle ore 09.40 entra in aula il Cons. Cicala 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori, i Consiglieri Iovino, Lo Sardo 

e Prestigiacomo e passa alla discussione della programmazione “Attività Natalizia in Quinta 

Circoscrizione”e propone un Emendamento Aggiuntivo che legge in aula. (Vedi Emendamento 

Allegato). 

Si apre la discussione e prende la parola il Cons. Iovino che si dichiara lieto per l’impegno 

propositivo, ma lamenta il fatto che ancora una volta  l’Amministrazione Comunale non coglie 

l’occasione per decentrare le responsabilità. 

Il Presidente risponde che in questo caso non avrebbero avuto i locali dove fare bandi di gara. 

Il Cons. Iovino vorrebbe cogliere l’occasione per traghettare la Città verso il Decentramento, 

iniziando dalle attività natalizie. 

Il Cons. Tarantino si manifesta d’accordo su quanto detto dal Cons. Iovino. 

Interviene il Cons. Altadonna che propone, come idea provocatoria, di fare effettuare il diserbo nel 

quartiere Borgo Nuovo come regalo per gli abitanti. 

Ironicamente il Cons. Cavaliere fa notare che negli anni passati i dipendenti della Circoscrizione 

hanno preparato l’albero di Natale a spese proprie e aggiunge che gli viene da sorridere quando 

pensa che non si può fare  il Natale neanche a casa propria 

Il Cons. Saladino chiede quali siano le idee dell’Assessore in merito alle proposte presentate dai 

Consiglieri della Quinta Circoscrizione e propone l’idea degli artisti di strada nelle vie del quartiere. 

Non essendoci altri interventi si chiude la discussione e il Presidente pone in votazione 

l’Emendamento Aggiuntivo che viene approvato all’unanimità. 

Pone in votazione la proposta, testè emendata,  che viene approvata all’unanimità. 

I Conss. Altadonna e Cavaliere chiedono il prelievo del punto 29 avente per oggetto “Gita anziani 

a Piana degli Albanesi” 

Si approva il prelievo e si passa alla lettura dello stesso. 

Alle ore 10,20 su richiesta del Cons. Prestigiacomo Matilde, si procede alla verifica del numero 

legale. 

 

 

 



 

Presenti  11 (Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, 

Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo 

Matilde, Tarantino Giovanni) 

Assenti 5 (Figuccia Marco, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Saladino Vincenzo e Schirò 

Riccardo). 

Essendoci i presupposti per proseguire la seduta, si passa alla discussione. 

Interviene il Cons. Cavaliere che informa i Consiglieri che la strada per Piana degli Albanesi, la 

SP20, è chiusa al Km 11.500, ma che è possibile fare lo Scorrimento Veloce Palermo-Sciacca in 

quanto c’è lo svincolo per S. Giuseppe Jato. Da lì è possibile raggiungere la meta. Propone un 

Emendamento  per chiarire la modalità degli aventi diritto alla partecipazione alla gita. 

Giunge al tavolo della presidenza l’ Emendamento Aggiuntivo che recita: “dopo pensione sociale 

aggiungere “se le domande dovessero superare i posti previsti i partecipanti saranno selezionati 

tramite minore dato ISEE” e secondo ordine di presentazione. 

Replica il Cons. Lo Sardo che si manifesta contrario all’Emendamento, in quanto il paletto 

dell’ISEE potrebbe essere un vincolo che farebbe partecipare sempre le stesse persone. Aggiunge 

inoltre, in tono ironico che gli anziani sono stanchi per le troppe gite.. 

Chiusa la discussione si pone in votazione l’ Emendamento per alzata di mano e viene accolto 

positivamente dalla maggioranza con astensione del Cons. Iovino e il voto contrario del Cons. Lo 

Sardo. 

Si passa alla votazione della proposta che passa con la sola astensione dei Conss. Iovino e Lo 

Sardo. 

Alle 10,40 il Cons. Prestigiacomo chiede la verifica del numero legale. 

Presenti  6 (Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Iovino Lorenzo, Lo Sardo F. Umberto, 

Pellitteri Giuseppe) 

Assenti 10 (Altadonna Salvatore, Cicala Pietro, Figuccia marco, Li Muli maurizio, Lucido 

Roberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo e Tarantino 

Giovanni) 

Non essendoci i presupposti per continuare si chiude la seduta rinviandola a Lunedì alle ore 09,30. 

 

 

 

f.to Il Segretario       f.to    Il  Presidente 

Pellitteri Giuseppe             Teresi Fabio  


